

SESIONES DE PREGUNTAS Y RESPUESTAS PARA FAMILIAS HISPANAS

NAVEGANDO EDUCACIÓN ESPECIAL

Cada tercer miércoles de cada mes hasta Octubre de 2023

Hora: 7:00 PM a 8:30 PM

Envíe sus preguntas al registrarse para el taller.

2/15/2023

Derechos de los Padres en la Educación Especial

Únase a nosotros para aprender por qué son importantes y cómo usarlos.

Al finalizar este seminario web, los participantes podrán:

- Resumir los derechos que tienen bajo la ley federal y estatal de educación especial
- Reconocer los pasos que las escuelas deben tomar debido a las Garantías Procesales (Derechos de los Padres)
- Identificar estrategias para permitir una participación significativa en las reuniones del IEP
- Recordar cómo y cuándo se informa a los padres sobre sus derechos relacionados con la educación especial

3/15/2023

Intervención Temprana – Esfuerzos que Promueven el Desarrollo y Bienestar de los Bebés hasta los 3 años de edad

Este seminario web cubre la importancia de la intervención temprana y los servicios disponibles a través del Programa para bebés y niños pequeños de Carolina del Norte. Los participantes aprenderán cómo navegar por el sistema, qué es un plan de servicio familiar individualizado y una descripción general de la transición de la Intervención Temprana al Preescolar.

4/19/2023

Cuaderno de Cuidados y Educación

Esta presentación es una descripción general de las herramientas que puede

utilizar para organizar y mantener un archivo según la necesidad médica y/o educativa de su hijo/hija. Hablaremos de cuán importante es esta información y el porqué de mantenerla organizada.

5/17/2023

Uso de la biblioteca como recurso educativo durante las vacaciones escolares

¿Hay una biblioteca en tu vecindario? ¿Conoces todos los servicios que ofrece?

Aprenda cómo los servicios de la biblioteca pueden apoyar las habilidades educativas de su hijo, así como fomentar la lectura durante el verano y los descansos. Además, discutiremos formas de aumentar las oportunidades de programas para la comunidad hispana en las bibliotecas.

6/21/2023

14 Áreas de Elegibilidad de IDEA y Determinación de Educación Especial

IDEA tiene 14 categorías o áreas de elegibilidad bajo las cuales un estudiante con una discapacidad puede ser elegible para recibir servicios bajo un Programa de Educación Individualizado (IEP). Infórmese sobre el proceso de referido y evaluación, y cómo se determinan los servicios y disposiciones para la educación especial.

7/19/2023

Preparándose para el regreso a clases

Únase a nosotros para explorar los recursos de ECAC para prepararse para el próximo año escolar. Discutiremos formas de ampliar su conocimiento y cómo usar todas nuestras herramientas, estrategias y listas de verificación para respaldar una comunicación efectiva y proveer opciones para tomar decisiones informadas.

8/16/2023

Enseñe a su hijo a leer

Las habilidades de lectura son fundamentales para el éxito de los estudiantes y comienzan en la primera infancia. Acompáñanos a conocer estrategias, juegos y herramientas educativas para potenciar el desarrollo y el aprendizaje. Además, discutiremos formas de identificar si su hijo puede tener dificultades de aprendizaje en lectura y cómo encontrar apoyo que promueva el progreso en la educación.

9/20/2023

¡Cómo convertirse en el mejor defensor de su hijo!

Este seminario web brinda a los padres una breve descripción general de IDEA 2004, FERPA y garantías procesales (derechos de los padres), incluidas herramientas y estrategias para habilidades de comunicación efectivas, redacción de cartas, mantenimiento de registros y documentación, así como opciones para resolver desacuerdos.

10/18/2023

Aislamiento y Restricción

En esta capacitación, discutiremos qué es Aislamiento y Restricción en el entorno escolar. Cubriremos los derechos de los padres y los niños y cómo abogar de manera efectiva para prevenir y reducir el uso de ambos métodos y cómo evitar el mal uso de los mismos.

¡REGÍSTRESE AQUÍ!

¡Regístrese una vez y participe en todas las sesiones de la serie y asista a tantas sesiones como desee!

¡Recuerde escribir sus preguntas en al registrarse!

Enviaremos recordatorios mensuales para que no se pierda ninguna sesión.



1-800-962-6817 | www.ecac-parentcenter.org | ecac@ecacmail.org



Exceptional Children's Assistance Center | 907 Barra Row, Suite 103, Davidson, NC 28036

[Unsubscribe acombs@ecacmail.org](mailto:acombs@ecacmail.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by mramos@ecacmail.org in collaboration with



Try email marketing for free today!